



26º SÁBADO

UN ARCA EN EL CIELO

TEXTO DE REFERENCIA

Apocalipsis 11:19 y Mateo 5:18.

OBJETIVO

Aprender que la Ley de Dios es eterna.

MATERIALES

Una figura o un cofre para guardar objetos valiosos, figura del arca del pacto en miniatura, figura u objeto que simule la vara de Aarón, el maná y las tablas de la Ley de Dios.

INTRODUCCIÓN

¿Ustedes ya vieron esto? (*mostrar el cofre o una figura del mismo*). Este es un cofre; aquí las personas guardan cosas de mucho valor, cosas tan importantes que nadie puede tocar o perder.

DESARROLLO

¿Sabían ustedes que Dios también tiene un arca o cofre especial? Y dentro de esa arca, él guarda cosas importantes que desea que duren para siempre. ¿Quieren conocer el arca de Dios? (*mostrar la figura del arca del pacto en miniatura*). Cuando Moisés iba a construir el tabernáculo, que fue la iglesia de esa época, Dios pidió que hiciera un arca o cofre especial y dentro fueran colocados objetos muy valiosos. ¿Saben lo que había dentro del arca de Dios? Dios mandó colocar la vara de Aarón (*mostrar*) para mostrar que él siempre guiaría a su pueblo. Pero no había solo eso, también había un poquito de maná (*mostrar*), que estaba allí para que el pueblo nunca se olvidara que Dios siempre cuidaría de ellos. Había también algo muy precioso, que era guardado en esa arca especial ¿Saben qué era? Las preciosas tablas de la Ley de Dios (*mostrar*), que fueron escritas con el dedo del mismo Dios. Dios pidió que permanecieran dentro del arca para mostrar a todos que su Ley es muy importante y que debe durar para siempre.

LLAMADO

Saben queridos, Dios todavía considera a los mandamientos muy importantes y valiosos. Las tablas de la Ley están aún en el arca de Dios. Dios tiene el arca del pacto allá en el Santuario celestial y dentro de ella está la Ley de Dios completa y de la misma forma que él escribió. Si alguien te dice que se puede robar, adorar imágenes o guardar otro día que no es el sábado, esa persona está cambiando la Ley de Dios, y Dios no cambia y su Ley tampoco puede cambiar, entonces no debes creer en esa persona. Nunca se olviden de que la Ley de Dios es para siempre y que Dios nos ayuda a obedecer cada uno de sus mandamientos. ¡Pidamos a Dios que nos ayude a ser obedientes a su Ley!

(*Ore con los niños, agradeciendo a Dios porque su Ley está guardada en el cielo, y pida ayuda para ser obedientes a Dios. Si los niños son pequeños, pueden repetir la oración.*)